

Markus 9:23

von Th. Gebhardt

Markus 9:23

Jesus aber sprach zu ihm: Wenn du könntest Glauben! Alle Dinge sind möglich dem, der da glaubt.

Hier wird uns wirklich eine schlimme Sache geschildert. Da war ein Mann und dieser Mann war besessen. Die Jünger des Herrn JESUS hatten schon versucht, diesen bösen Geist auszutreiben, aber sie konnten es nicht.

Hast Du das auch schon erlebt, Du hast Dich angestrengt, getan, was Du tun konntest, und trotzdem ist nichts passiert. Wo liegt da der Fehler, muss man sich doch fragen. Der Vater des Kranken war sehr enttäuscht und diese Enttäuschung entlädt sich in der Frage:

Markus 9:22

Und oft hat er ihn in Feuer und Wasser geworfen, daß er ihn umbrächte. Kannst du aber was, so erbarme dich unser und hilf uns!

Der verzweifelte Vater sagt: "Kannst Du aber was..." Ja, das ist die Frage, die vielleicht auch Du schon oft gestellt hast: "Kann der Herr JESUS etwas?" Manchmal geschehen Dinge in Deinem Leben oder auf der Welt und immer wird gefragt: "Hätte das Gott nicht verhindern können?" oder "Warum hat Gott das zugelassen?" Kennst Du solche Fragen?

Vielleicht hat auch dieser verzweifelte Vater oft in seinem Leben die Frage gestellt, warum sein Sohn so war. Vielleicht hatte er nie eine Antwort darauf bekommen, aber der Helfer war zu Ihm gekommen.

Und das ist das Wunderbare. Vielleicht bekommst Du auf dieser Erde nie eine Antwort darauf, warum diese oder jene Dinge passiert sind, aber sofern Du dahin gehst, wo der Herr ist, wirst Du erfahren, die Gegenwart des Herrn macht es möglich zu retten.

"Kannst Du aber was, so erbarme dich unser und hilf uns!" Das war das Flehen des Vaters, als er den Herrn JESUS kommen sah. Und siehst Du, hier haben wir gleich mehrere Geheimnisse, die uns Gottes Wort mitteilt. Nicht überall, wo ein Jünger des Herrn JESUS ist, ist auch der Herr! Manchmal machen wir den Fehler und laufen Menschen hinterher. Doch die Kraft der Menschen ist sehr oft begrenzt.

Der Herr JESUS muss da sein! Der Herr JESUS muss in unseren Gemeinden sein. Der Herr JESUS muss in unseren Familien sein. Der Herr JESUS muss in unserem persönlichen Leben sein!

Ist der Herr in Deinem Leben? Lebst Du nach dem Willen Gottes? Lässt Du Dich von Gott leiten oder leitet Dich Dein eigenes "ich"?

"Kannst Du etwas?" Ja, der Herr kann etwas! ER kann immer helfen. ER kann jeden Feind vertreiben. ER kann etwas!

Herr, wenn Du etwas kannst, dann hilf uns doch! Dieser Vater war ehrlich und das ist eine große Garantie,

Sonntag, der 15.03.09

dass der Herr auch helfen wird. Der Vater dachte, als er um Hilfe bat, schon an seinen Sohn, aber er dachte auch an sich. Diese Besessenheit seines Sohnes machte auch ihn ganz fertig. Auch er hatte darunter zu leiden und deshalb sagte er: "Erbarme dich UNSER und hilf UNS."

Was tut der Herr? Als erstes sagt ER diesem Mann, wie die Hilfe aussehen könnte: "Wenn du könntest Glauben! Alle Dinge sind möglich dem, der da glaubt."

Und das stellt auch Dir der Herr heute vor Augen. ER sagt: "Wenn du könntest Glauben"! Das will der Herr Dir lehren. ER will Dir zeigen, Glauben ist möglich und durch Glauben ist vieles erreichbar. O nein, das ist verkehrt: ALLE Dinge sind dem möglich, der glaubt. Lasst uns doch vor den Herrn kommen, wenn uns der Glaube fehlt, und wie dieser Mann schreien:

[Markus 9:24](#)

Und alsbald schrie des Kindes Vater mit Tränen und sprach: Ich glaube, lieber HERR, hilf meinem Unglauben!

Diesem Vater war es ernst. Er erkannte seinen Mangel. Er gab sich nicht zufrieden mit einem kleinen, leisen Gebet. Nein, meine Lieben, die Bibel sagt:

[Markus 9:24](#)

Und alsbald schrie des Kindes Vater mit Tränen...

Das war etwas anderes als die meisten Gebete heute in unseren Stuben oder Kirchen oder Gemeinden. Und deshalb war auch die Antwort des Herrn anders als heute meist:

[Markus 9:25](#)

Da nun Jesus sah, daß das Volk zulief, bedrohte er den unsauberen Geist und sprach zu ihm: Du sprachloser und tauber Geist, ich gebiete dir, daß du von ihm ausfahrest und fahrest hinfort nicht in ihn!

Der Herr half sofort und das Kind wurde sofort frei von diesem bösen Geist.

Heute gibt es so viel böse Geister in dieser Welt, die Dich täglich verführen, Dir täglich Deine Kraft nehmen; denk einmal darüber nach. Vielleicht leidest Du oder einer Deiner Lieben unter einigen dieser Dämonen und Geister, aber der Herr ruft Dir zu, wenn Du wirklich willst, kannst Du und die Deinen frei werden:

[Markus 9:23](#)

...Wenn du könntest Glauben! Alle Dinge sind möglich dem, der da glaubt.

Glaube! Wenn Du merkst es reicht nicht, dann schreie mit Tränen! Der Herr wird helfen!